

Der Fremde auf der Straße



Lies die Geschichte laut vor.
 Unterstreiche die Sätze, die nicht
 in den Text passen.
 Tipp: es sind 5 Sätze!

Zwei Männer gingen zusammen über die Straße.

Dichte Wolken zogen auf.

Da begegnete ihnen ein Fremder und grüßte sie.

„Mich hat er gegrüßt!“, sagte der eine.

Plötzlich begann es zu schütten.

„Nein, mich!“, meinte der andere.

„Nein, mich!“

„Nein, mich!“

Sie kamen ins Streiten, bis der eine vorschlug:

„Fragen wir ihn doch, wen von uns beiden er gegrüßt hat.“

Sie liefen hinter dem Fremden her.

Nach ein paar Minuten hörte es wieder auf.

Als sie ihn eingeholt hatten, fragten sie ihn:

„Wen von uns beiden haben Sie gegrüßt?“

Der Fremde war erstaunt, sah die beiden an und sagte:

„Natürlich den Dümmeren von euch beiden.“

Die Sonne schien wieder.

„Mich also nicht“, sagte der eine.

„Mich auf keinen Fall“,

schrie der andere wütend.

Und wieder kamen die zwei ins Streiten.

Ein schöner Regenbogen war zu sehen!

Der Fremde lachte sie aus und ging weiter.